



Im Goldenen Buch verewigt

Mamming. (ez) Als kürzlich der Regierungspräsident von Niederbayern – Rainer Haselbeck – in Mamming zu Gast war, nutzte man die Gelegenheit, ihn um einen Eintrag ins Ehrenbuch zu bitten. „Die Gemeinde Mamming ist ein starkes und schönes Stück Niederbayern – Gratulation und alles Gute für die Zukunft“, schrieb er.

Wie Bürgermeister Georg Eberl betonte, ist es eine besondere Ehre, den Regierungspräsidenten in der

Gemeinde als Gast zu haben. Gemeinsam sprach man über Entwicklungen der Gemeinden, des Landes und auch wie man sich in Zukunft aufstellen will, um dieses schöne und starke Stück Heimat auch in Zukunft zu sein.

Foto: Rainer Haselbeck „verewigt“ sich im Ehrenbuch der Gemeinde Mamming, hier mit Bürgermeister Georg Eberl und seinen Stellvertretern Werner Bumedner und Josef Sedlmeier.